

Comunicado de prensa
DIGNIDAD Y COMPROMISO BOGOTÁ
16 de mayo de 2024

Rechazamos las declaraciones contra la calidad del agua de Bogotá por parte del Presidente Gustavo Petro

Hacemos un llamado a proteger el patrimonio público de la EAAB y a descartar cualquier intervención que ponga en riesgo el suministro de agua para Bogotá

El Partido Dignidad y Compromiso en Bogotá rechaza el señalamiento del presidente Gustavo Petro: “El agua que sale del grifo de cualquier casa de Bogotá hoy es peor que la de muchas comunidades de La Guajira”. La verdad es que anualmente la Secretaría Distrital de Salud evalúa y otorga la Certificación Sanitaria del Agua para Consumo Humano en la que verifica que la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá – EAAB – suministra agua de alta pureza. La difamación resulta lamentable, más cuando en paralelo la Superintendencia de Servicios Públicos viene realizando múltiples requerimientos y visitas que podrían configurar una intervención a la EAAB.

Dignidad y Compromiso Bogotá señala que cualquier medida de intervención resultaría excesiva e inoficiosa frente al desempeño de la EAAB, que viene cumpliendo a cabalidad con la prestación de los servicios de acueducto y alcantarillado. Por el contrario, consideramos prioritario un plan que mediante múltiples y sostenibles estrategias asegure el suministro de agua, basado en investigaciones científicas y con criterios técnicos. Como lo señala Manuel Rodríguez Becerra se trata de consolidar “un conjunto integrado de soluciones. Lo único que no puede hacerse es no hacer nada.”

Hacemos un llamado a la administración de Carlos Fernando Galán para que tome medidas de fondo frente a la crisis de racionamiento de agua, que supere la restricción de consumo de los 15 m², que no ha resultado suficiente o eficiente como estrategia. También, le solicitamos reevaluar las medidas de sobre costo que castigan a la población y el empresariado. Por el contrario, lo llamamos a implementar incentivos como mecanismos para la transformación de prácticas de consumo. La experiencia internacional ha demostrado mayor efectividad en los incentivos y Bogotá debe aprender de estos ejemplos.

La grave situación económica en Bogotá es preocupante, y cualquier medida de fortalecimiento y reactivación económica demanda la plena garantía y la accesibilidad en los servicios públicos básicos. Bogotá no debe retornar a concesiones como la realizada en la Planta de Tratamiento de Agua Potable – PTAP – Tibitoc, que condujo al encarecimiento de la tarifa y debió retomarse por la EAAB en el 2018. Para nuestro partido es prioritaria la protección y fortalecimiento de la EAAB para la garantía del servicio vital de agua de la ciudad. El gobierno Petro no debe transitar caminos que conduzcan al pasado.